

2018

erhielten 6 Studierende der Kunsthochschule Graz (KUG) Begabtenstipendien der Stadt Graz in der Gesamthöhe von € 3.000,--.

1 – Klavier

Olena Miso kommt aus der Ukraine und studiert bei Milana Chernyavskaya. Neben internationalen Auftritten, war Frau Miso auch bei zahlreichen KUG Veranstaltungen zu präsent. Sie gewann Preise in Italien, Spanien, Österreich und der Slowakei.

2 – Saiteninstrumente

André Almeida-Ferreira, Gitarre Bei Paolo Pegoraro, MA mit Auszeichnung, alle anderen Fächer ebenfalls mit sehr gut abgeschlossen, derzeit im IGP Studium BA Gitarre.
 Weitere künstlerische Aktivitäten mit der Hofburgkapelle in Wien (Jeunesse) und dem West Sussex Guitar Club in England, sowie eine Solo-CD-Aufnahme "Sonatas" in Spanien (2017).

3 – Blas- und Schlaginstrumente

Nezka Prosenjak ist eine sehr talentierte junge Schlagzeugerin und befindet sich kurz vor dem Abschluss ihres BA-Studiums bei Frau PD Stadler. Im letzten Jahr konnte Frau Prosenjak mehrere Preise für sich gewinnen. Ebenso erwähnenswert ist, dass sie auch schon einen Zweijahresvertrag an der Oper von Maribor hatte.

4 – Kirchenmusik und Orgel

Anastassia Igoshina kommt aus Russland und studiert bei Günter Rost. Ausgezeichnete Studienleistungen, BA-Diplom mit einstimmiger Auszeichnung trotz Studienzeitverkürzung und exzellenter junger Alters.

5 – Gesang

Natalya Ryabova kommt aus Russland und studiert bei Arnold Bezuyen im Masterstudium Gesang. Sie war erste Preisträgerin im Meistersingerwettbewerb AIMS und singt bei KUG-Musiktheaterproduktionen. Außerdem bekam sie einen Studierauftrag bei der Grazer Oper für die Titelrolle in der Oper Martha.

6 - Jazz

Florian Supancic kommt aus Österreich und studiert Saxofon Jazz. Herr Supancic hat im Juli seine Bachelorprüfung mit Auszeichnung bestanden und ist derzeit im MA Studienprogramm Saxofon Jazz inskribiert.